



Se firma la orden de creación del foro para la mediación

La ministra de Justicia, Dolores Delgado, ha presidido el acto de firma de creación del Foro para la Mediación, un espacio de participación y diálogo con los diferentes sectores implicados en la actividad mediadora. La ministra ha señalado que su asesoramiento y aportaciones serán de especial utilidad ahora que el Gobierno está promoviendo una nueva regulación de esta figura con la reciente aprobación del Anteproyecto de Ley de Impulso de la Mediación que pretende el asentamiento definitivo de este instrumento alternativo a los juzgados para la resolución de los conflictos más habituales en el ámbito civil.

El Foro para la Mediación dependerá de la Secretaría General Técnica del Ministerio de Justicia y lo presidirá su titular, José Américo. Estará integrado por treinta vocales: catorce en representación del ministerio, dos designados por el Consejo General del Poder Judicial y catorce en representación de la sociedad civil.

Como representantes de estas instituciones, han acudido al acto ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |